
NIEDERSCHRIFT Bez/0006/2021 

 
über die Sitzung des Bezirksausschusses der Stadt Billerbeck am 26.08.2021 im 

Sitzungssaal des Rathauses. 
 
 

Vorsitzender: 
Herr Werner Wiesmann  

 

Ausschussmitglieder: 
Herr Matthias Ahlers Vertretung für Herrn 

Thomas Schulze 
Temming 

 

 : 
Frau Tatiana Holtmann Vertretung für Herrn 

Bernd Kösters 
Herr Christoph Ueding  
Herr Ralf Flüchter  
Frau Hanna Hüwe Vertretung für Frau Dr. 

Anne Monika Spallek 
Herr Patrick Dieker Vertretung für Herrn 

Carsten Rampe 
 

Sachkundige Bürger gem. § 58 Abs. 3 GO NRW: 
Herr Stefan Holtkamp Vertretung für Frau 

Birgit Schulze Wierling 
Herr Markus Lütke Enking  

 

 : 
Frau Irmgard Ueding Vertretung für Herrn 

Timo Schulze Brock 
Herr Dieter Brall Vertretung für Herrn 

Dennis Rampe 
Herr Matthias Clemens 
Schürmann 

 

 

Von der Verwaltung: 
Frau Marion Dirks  
Herr Stefan Holthausen  
Herr Holger Dettmann  

 

Schriftführerin: 
Frau Karen Ebrecht  

 
 
Beginn der Sitzung: 18:00 Uhr 



 2 

Ende der Sitzung: 18:30 Uhr 
 
Herr Wiesmann verpflichtet die sachkundigen Bürger Irmgard Ueding und Stefan 
Holtkamp zur gesetzmäßigen und gewissenhaften Wahrnehmung ihrer Aufgaben. 
 
Herr Wiesmann stellt fest, dass zu dieser Sitzung form- und fristgerecht eingeladen 
wurde. Hiergegen erhebt sich kein Widerspruch.  
 
 

TAGESORDNUNG 

 

I. Öffentliche Sitzung 
 

1. Sanierung von zwei Teilstücken des Radweges D3 

 Herr Dettmann erläutert anhand einer Karte, dass es zwei Teilstücke auf 
dem Radweg D 3/Europaradweg R 1(Europa-Route) gäbe, für die eine 
Sanierung erforderlich sei. Das erste Teilstück betrifft den Lüersweg zwi-
schen den Hofstellen Aulendorf 9 und Aulendorf 11. Dort würde eine As-
phalttragdeckschicht aufgebracht werden. Das zweite Teilstück verläuft 
auf einem wassergebundenen Radweg entlang der L 506. Dort sei nicht 
raumbeständiges Haldenmaterial verwendet worden, wodurch starke Un-
ebenheiten, Risse und Ausspülungen auftreten. 
 
Herr Flüchter erkundigt sich, ob eine Materialprobe genommen werden 
könne. 
 
Herr Dettmann antwortet, dass die Tragschicht ausreagieren würde, da 
sich Erzanteile darin befänden, die aufquellen und dadurch den Asphalt 
zerstöre. Daher solle die Schicht erst drei Jahre liegen, danach wäre sie 
ausreagiert. 
 
Herr Ahlers spricht sich für den Förderantrag aus. 
 
Herr Ueding fragt nach, ob es noch andere europäische Fördermittel gä-
be, die zusätzlich in Anspruch genommen werden könnten, um den Ei-
genanteil zu minimieren. 
 
Herr Holthausen informiert, dass die Mittel gebunden wären.  
  

Beschlussvorschlag für den Rat: 
1. Der Förderantrag wird aufrechterhalten. 
2. Die Mittel werden in den Haushalt 2022 eingestellt. 
3. Unter dem Vorbehalt der Förderzusage werden die erforderlichen 

Leistungen ausgeschrieben. 
 
  

Stimmabgabe: einstimmig 
 
  

2. Mitteilungen 
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 Keine 
  
 
 

3. Anfragen 

 Keine 
  
 
 

 
 
 
 
Werner Wiesmann     Karen Ebrecht 
Vorsitzender      Schriftführerin 
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